

Kind kannst du sein, wenn Gott dein Vater ist, und wenn du versuchst, Ihn täglich mehr zu lieben.

Heilige Kühe.

Ist es nicht ein schönes Thier mit seinen sanften Augen und ruhigem Blick? Und selbst dieser komische Buckel auf seinem Rücken ist nicht häßlich, und ist euch nur auffallend, weil ihr gewohnt seid, die Kühe ohne Buckel zu sehen. Würdet ihr die Kuh haben, welche ihr auf dem Bilde sehet, so würdet ihr sie recht lieb gewinnen und sie gut behandeln und ihr auch wohl, wie man zu thun pflegt, einen schönen Namen geben.

Man behandelt diese Thiere in Indien nicht nur gut, sondern man betet sie sogar an. Das scheint uns ganz erschrecklich, und wir können uns gar keinen Begriff davon machen und doch ist es wirklich wahr. Die Hindus glauben, daß es auf Erden keinen Gegenstand giebt, der so heilig und werth sei, angebetet zu werden, als die Kuh.

Der Rajah von Mysore, ein eingeborner Fürst, ist jetzt ein alter Mann und dennoch ein Gözen-